

# ふれあし広場

このページは市民の皆さんと一緒に作るページです。投稿・登場をお待ちしています。秘書広報課（市役所内線207）

## クローズアップ

今、「旬」の人や団体を紹介します。



デザイナー等育成支援事業で西脇市に移住  
鬼塚 創さん

**西脇で学び、自分のブランドを立ち上げたい**

幼いころからの夢であったファッションデザイナーを目指して、播州織の産地・西脇市でものづくりを学んでいるのが鬼塚創さんです。

\* \* \*

鬼塚さんは東京都出身の24歳。中学生のころからファッションに強い興味を持ち、プロのデザイナーを目指して、高田賢三氏やヨージヤマモト氏などスターデザイナーを輩出してきた文化服装学院に進みました。同校をトップクラスの成績で卒業後、さらにデ

ザインについて深く学ぶため、文化ファッション大学院大学に進学。「西脇ファッション都市構想」の説明のために同校を訪れていた片山市長から播州織の事業所で働きながら人材育成を目指す制度があるとの聞き、西脇市への移住を決意しました。「織物に限らず、生産現場にクリエイターが近いというのが世界的な流れ。自分にとっても一回り大きく成長できるチャンスだと思っ」と鬼塚さん。今春から、株式会社播（小坂町）に勤めています。

会社では、自社ブランド「fabori」の商品企画や生産管理などに携わっており、今は11月28日から東京国際フォーラムで開催される合同展示会への出展準備に追われています。

「機屋さんと産元商社が連携し、あつという間に商品企画が出来上がっていく。このスピード感は日本一の先染綿織物の産地ならではの」と手応えを感じながら、今日も自身のブランドを立ち上げる日を夢見て奮闘しています。

市民の皆さんのまちづくり活動をご紹介します

## みんなでまちづくり♪

- 比也野まつり**
- ▼とき 11月3日(木・祝) 午前10時～午後2時
  - ▼ところ こみせん比也野、駐車場周辺
  - ▼主催 ええまちな比也野里
  - ▼内容 比延小学校鼓笛隊のパレード、西脇東中学校音楽部演奏の演奏、子どもあそびの広場等
  - ▼問合せ こみせん比也野(☎240120)
- 日野の里ふれあいフェスティバル**
- ▼とき 11月13日(日) 午前10時～午後4時
  - ▼ところ 日野小学校体育館、サンパル日野
  - ▼主催 日野の里ふれあいフェスティバル実行委員会
  - ▼内容 舞台発表、作品展示、グルメコーナー等
  - ▼問合せ サンパル日野(☎237393)
- 第4回 黒田の里 官兵衛まつり**
- ▼とき 11月20日(日) 午前10時～午後3時
  - ▼ところ 荘厳寺(黒田庄町黒田)
  - ▼主催 北播磨黒田官兵衛生誕地の会
  - ▼内容 甲冑武者行列、ステージイベント、グルメコーナー
  - ▼問合せ 荘厳寺(☎284751)

## いきいきにしわきっ子



なつは 夏葉  
電谷 夏葉  
2歳4か月

やさしいお姉ちゃんになってね  
周平・真美(野村町)

いきいきにしわきっ子を募集しています。写真と紹介文、連絡先を市役所2F秘書広報課へ郵送またはご持参ください。

## 西脇病院

地域に信頼される良質な医療を提供します  
☎22-0111 http://nshp.jp/



### 新しい医師を紹介します



精神科医長  
森脇 大裕

精神科と認知症疾患の診療を通して、地域の皆さまの役に立てよう頑張ります。よろしくお願ひします。

### 第4回乳がん市民公開講座

第4回にしわき乳がん市民公開講座を開催します。

- ▼とき 11月26日(土) 午後1時～
- ▼ところ 茜が丘複合施設みらいえ多目的ホール
- ▼対象 健康に関心のある方
- ▼講師 山崎多賀子さん(美容)

### 健康バンザイ 130



病理診断科部長  
大西 隆仁

**②病理医の独り言**

2人の病理医が米国東海岸の病院で働いていました。看護師のひざの病変について、新進気鋭の病理医コルマンの病理診断は骨折、頑固なペテラン病理医ピアソンの病理

診断は骨肉腫でした。顕微鏡的診断は非常に難しく、病理診断のコンサルテーションをポストンとニューヨークに出したが、両者でも意見が分かれました。最終的に、当時死亡率がほぼ100%だった骨肉腫が最終診断でした。

1959年にアーサー・ヘイリーによって書かれた「最後の診断」で、2人の病理医の仕事と役割、病理診断の流れと葛藤が見事に描かれており、作家の洞察の深さを感じ

取ることができません。地方病院で病理医が2人も常駐しているなんて、なんと素晴らしい！日本では病理医不足が深刻で、孤軍奮闘が日常的、病理医は全医師の0.7%に過ぎません。また、300床以上の総合病院で、病理医が常勤しているのは半数あまりです。なぜ、病理医が少ないのでしょうか。文部省管轄の医学部では病理学は基礎医学に分類され、厚生省管轄の病院では病理診断は検査

の一部と見なされてきました。正確な病理診断には、多くの経験と臨床的知識が要求されるにも関わらず、病理診断そのものが医行為であると正式に認知されたのは平成元年でした。現在行われている卒後研修のため、さらに病理医のなり手が少なくなっています。私個人の考えですが、臨床医になるために、病理を卒後研修の必須項目にすべきだと思いますが…無理かなあ。

### 糖尿病教室

「食欲の秋です。美味しく食べるコツを紹介します」

- ▼とき 11月25日(金) 正午～(受付は午前11時45分～)
- ▼要事前予約
- ▼ところ 病院

### 西脇病院「健康セミナー」

毎月一回、西脇病院医師による「健康セミナー」を開催しています(参加費無料/西脇健康ポイント制度対象)。

- ▼とき 11月21日(月) 午後3時～1時間程度
- ▼ところ 病院講堂(2階) ▼講師 産婦人科医 野村和久医師 ▼演題 「子宮内膜症」 ▼問合せ 病院総務課(病院内線366)

### 病院職員募集

西脇病院では、平成29年4月採用予定の看護師・助産師・作業療法士を募集しています。

- ▼受付期間 11月11日(金)午後5時まで
- ▼試験日 11月16日(水) ▼試験内容 筆記(論文)・面接・健康診断
- ▼会場 西脇病院 合格発表 12月 ▼申込方法 申込書に必要事項を記入し、市役所総務課までご提出ください
- ▼申込み・問合せ 市役所総務課(市役所内線209) ▼西脇病院総務課(病院内線366)

エントランスホールギャラリー  
M.O.A. 西脇健康生活ネットワークによる作品展示です。

- ▼とき 11月1日(火)～30日(水)
- ▼ところ 西脇病院エントランスホール
- ▼問合せ 経営管理課(病院内線363)